

# *Une enquête journalistique a révélé que le Groupe Macri est partenaire de l'entreprise brésilienne du bâtiment Odebrecht*

---



Brasilia, 8 août (RHC)- Une enquête journalistique a révélé que le Groupe Macri est partenaire de l'entreprise brésilienne du bâtiment Odebrecht dans le Fonds d'Investissements Blackwood Group, créé quand l'actuel chef d'état argentin était vice-président exécutif de l'entreprise familiale.

Un article du journaliste Horacio Verbitsky assure que depuis 1998, la firme Macri est partenaire de ce consortium brésilien et qu'ils partagent des affaires de tout type en Europe, en Asie, en Afrique, au Moyen Orient ainsi qu'en Amérique du Nord, en Amérique Centrale, en Amérique du Sud et dans les Caraïbes.

Les liens de Mauricio Macri avec Odebrecht sont mis au grand jour au sujet du financement de sa campagne électorale en 2015.

Odebrecht a payé environ 788 millions de dollars à titre de pots-de-vin à des personnes et à des entités de 12 pays de l'Amérique Latine et de l'Afrique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/137680-une-enquete-journalistique-a-revele-que-le-groupe-macri-est-partenaire-de-lentreprise-bresilienne-du-batiment-odebrecht>



**Radio Habana Cuba**